

## 中学部 ワーキングウィーク

中学部では、9月2日（月）～6日（金）までの5日間、仕事に関する関心や意欲を高めたり、作業能力の向上を図ったりする目的のもとにワーキングウィーク（校内実習）が行われました。

ワーキングウィーク中は、働くことを意識して作業に取り組むことができるように、各作業班の呼び名も普段とは変えています。「和心（印刷工房班）」、「いわ中商店（家庭班）」、「紙工房いわし（工芸班）」の3班に分かれて通常の作業よりも長い時間の作業に取り組みました。

中学部1年生は、初めてのワーキングウィークであり、疲れて手が止まりそうになりながらも2、3年生を手本にしながら最後まで取り組むことができました。2年生は、昨年までの経験を生かしながら自分が担当する作業に集中して、一つ一つ丁寧にこなす姿が見られました。3年生は、ワーキングウィーク期間中に産業現場等における実習もありましたが、ワーキングウィークの作業も最終日までしっかりとやり遂げることができました。

ワーキングウィーク中に出来上がった製品は、10月19日（土）に行われる「風と雲のまつり」で販売される予定です。

和心（印刷工房班）



紙工房いわし（工芸班）



いわ中商店（家庭班）

